

El Partido Comunista de Cuba, próximo a su congreso, es celoso guardián de la unidad



Por: Roberto Morejón

Próximo a su séptimo congreso, el partido comunista de Cuba sigue firmemente ligado a hechos raigales de la historia autóctona, como su fecha de fundación y su antecedente, en sintonía con las ideas del Héroe Nacional José Martí, fervoroso adalid de la unidad.

La connotación histórica de la coyuntura en que se hizo manifiesto el carácter socialista de la Revolución, determinó la designación del 16 de abril de 1961 como fecha de fundación del Partido Comunista de Cuba.

El líder histórico Fidel Castro señaló que en ocasión del ataque mercenario de Playa Girón y el triunfo popular sobre los agresores, "en Girón prácticamente se forjó nuestro partido".

Y subrayó que por aquella época la dirección revolucionaria trabajaba en la tarea de unir las fuerzas revolucionarias en una sola organización, bajo una sola dirección.

Pero NO sólo aceleraron el surgimiento del Partido los hechos de abril de mil 961, pues las propias tareas del proceso nacido en enero de mil 959 contribuyeron a ese propósito.

Los cubanos buscaban con el Partido garantizar la unidad en torno a una organización política que representara los intereses más generales del país, y de esa forma ayudar a preservar la existencia de la nación, así como la continuidad y avance de la Revolución.

El concepto de unidad, defendido contra viento y marea por los combatientes cubanos que lucharon contra la dictadura de Fulgencio Batista, también pasó a ser piedra angular a partir de mil 959.

NO podía ser de otra forma porque la conjunción de todos los ciudadanos e intereses en un objetivo común, salvar y defender a la patria, también fue enarbolada por el Héroe Nacional José Martí.

El más universal de todos los cubanos escribió en "Martí y el Partido" el 10 de abril de 1892: " Bella es la acción unida del Partido Revolucionario Cubano, por la dignidad, jamás lastimada con intrigas ni lisonjas ni súplicas, de los miembros que lo componen y las autoridades que se han dado, por la equidad de sus propósitos confesos, que no ven la dicha del país en el predominio de una clase sobre otra en un país nuevo, sin el veneno y rebajamiento voluntario que va en la idea de clases".

Palabras de tanta trascendencia estaban asociadas a la presentación ante los emigrados de las bases del Partido Revolucionario Cubano, como entidad única de la Revolución de los mambises contra el colonialismo español.

Al igual que el Partido Revolucionario Cubano, el Partido Comunista de Cuba surgió para garantizar la estrecha comunión de los cubanos, preservar la existencia de la nación y el avance continuo del proyecto social, respaldado por la mayoría.

El séptimo Congreso del Partido Comunista de Cuba constituye una plataforma idónea para modelar aún más la unidad de todos. FIN

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/90199-el-partido-comunista-de-cuba-proximo-a-su-congreso-es-celoso-guardian-de-la-unidad>



Radio Habana Cuba